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 SECTEUR D’ACTIVITÉ / BUSINESS
Créée en 1972, SOTRABAN est une association loi 1901 qui réunit des 
entreprises normandes spécialisées dans la sous-traitance industrielle.

Une association solide qui repose sur 47 années d’existence, 88 
adhérents qui représentent 5000 salariés.
Des savoir-faire et expertises qui viennent consolider les filières 
normandes existantes.

Elle rassemble et anime un écosystème d’entreprises adhérentes 
pour promouvoir leurs savoir-faire auprès des donneurs d’ordre et 
des équipementiers des filières industrielles sur le territoire régional, 
national et international.  
Elle favorise également les relations BtoB entre ses adhérents et 
propose des actions visant la montée en compétences globale des 
entreprises et de leurs collaborateurs.

Created in 1972, SOTRABAN is an association law 1901 which brings together 
Norman companies specialized in industrial subcontracting.
A solid association based on 47 years of existence, 88 members representing 
5,000 employees.
Expertise and expertise that consolidate the existing Norman sectors.
It brings together and animates an ecosystem of member companies to 
promote their know-how to principals and equipment manufacturers of 
industrial sectors on the regional, national and international territory.
It also promotes BtoB relations between its members and proposes actions 
aimed at increasing the global skills of companies and their employees.

> Groupement d’entreprises
> Group of companies

> Association assurant la promotion des savoir-faire de ses 88 
adhérents dans les activités de sous-traitance industrielle 
en Normandie

> Association providing the promotion of the know-how of its 88 members in
   industrial sub-contracting activities in Normandy
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